

Le BCCL a débuté la saison contre trop fort



Samedi à 20 h 30, à la salle Matéo, les Sharks'men ont logiquement été défaits, malgré le soutien de leurs fidèles supporters, par les jeunes joueurs de la JL Bourg-en-Bresse, 61 à 78 (13-25,19-20,13-17,16-16). Les protégés de Stéphane Olivieri, dernier de la poule au terme de la 1ere période du championnat de R1 sont tombés sur trop forts pour pouvoir rajouter une 2 eme victoire à leur faible actif et envisager de sortir de leur mauvaise position. Pour le président du BCCL, Alain Jantzen, cette opposition tombait au plus mal en ce début d'année, mais ne doit pas affecter le moral de ses troupes.

Le Progrès 10 janvier 2012